

résidences immobilier

Castries - pbi only - nous vous proposons d'aller à la rencontre, en exclusivité, dans le village de castries. Plus précisément le domaine des fondespierre où les amoureux de la nature pourront profiter des espaces de promenades où chênes verts, pinèdes et oliveraies s'entremêlent. Se dévoile alors bien à l'abri des regards, cette villa de 310 m² de surfaces habitables édifiée sur un terrain paysagé de 2400 m². Un lieu inspirant à l'architecture rigoureuse et cohérente avec l'environnement. c'est durant le courant de l'année 2016 qu'une complète rénovation lui permet de revêtir l'éclat ...

Castries - pbi only - we invite you to come and meet us, exclusively, in the village of castries. More precisely, the domaine des fondespierre, where nature lovers can enjoy the walks where holm oaks, pine groves and olive groves intermingle. The 310 m² villa is set in landscaped grounds of 2400 m². It's an inspiring place, with rigorous architecture that's in tune with its surroundings. In 2016, it underwent a complete renovation to give it the deliberately modern look that the owner so desired. This house with its strong design features innovative materials and technologies that simplify ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







